



FOTOS: PABLO MAMANI PRADO Y FACH

SE ENTREGARON RECONOCIMIENTOS POR 30 AÑOS DE SERVICIOS A FUNCIONARIOS ACTIVOS.

LOS AVIONES F-16 BRILLARON EN EL CIELO ANTOFAGASTINO EN LA JORNADA DE AYER.

# Con desfile conmemoran los 95 años de existencia de la Fuerza Aérea de Chile

Actividad contó con la participación de las Fuerzas Armadas y de Seguridad, además de las autoridades y comunidad.

Pablo Mamani Prado  
 La Estrella

**95**

Que el 21 de marzo de 1930 que nació la Fuerza Aérea de Chile (FACH), 95 años de existencia al servicio del país que ayer tuvo un homenaje de parte de toda la comunidad antofagastina.

La Plaza Colón fue el lugar donde los aviadores recibieron el reconocimiento de la ciudadanía ante su gran misión en la defensa nacional.

**CEREMONIA**

La V Brigada Aérea de la FACH fue la encargada de protagonizar la jornada, junto a las autoridades y representantes de las otras ramas de las Fuerzas Armadas y de Seguridad, como Ejército, Armada y Carabineros.

En la ocasión, el comandante en jefe de la V Brigada Aérea, general de Brigada Aérea (A) Humberto Fernández Pittari, recaló la función de cada uno de los integrantes de la FACH y renovó su compromiso institucional de continuar su labor hacia su centenario, enfocada en la defensa nacional, puen-

ños de existencia cumplió la FACH, cuya fecha de fundación es el 21 de marzo de 1930.

tes aéreos nacionales, la sociedad y la consolidación de Chile en el espacio a través del Sistema Nacional Satelital.

**RECONOCIMIENTOS**

En la jornada se entregaron condecoraciones por 30 años de servicio en la FACH a los siguientes suboficiales: Carlos Moreno Andrade, Claudio Silva Medina, Víctor Jara Núñez, Emilio Vergara Bausualto, Christopher Odgers Leiva, Gonzalo Salinas Herrera, Mauricio Villavicencio Bravo y Marcelo Cárdenas Lazzcano, como también al sargento primero Juan Urrea Badilla y la empleada civil, Patricia Cifuentes Rojas.

Tras estos reconocimientos, todas las Fuerzas Armadas y de Seguridad protagonizaron el solemne desfile ante las autori-



CON MUCHO ORGULLO LOS AVIADORES DESFILARON POR LA PLAZA COLÓN DE ANTOFAGASTA.

dades y la comunidad antofagastina.

Como cierre con "broche de oro", aviones F-16 de la FACH pasaron por el cielo antofagastino en un espectáculo bastante atractivo para la ciudadanía.

"Es un orgullo poder compartir con la comunidad de Antofagasta un aniversario más y hacer una mirada a estos 95 años en todo lo que hemos logrado. Nos hace sentir orgullosos especialmente por la profesionalidad en las personas que componen la

Fuerza Aérea, así que estamos contentos de celebrar este aniversario y poder aportar a la comunidad de Antofagasta cuando lo necesitan", expresó el comandante en jefe de la V Brigada Aérea, general de Brigada Aérea (A) Humberto Fernández Pittari.

Hoy en la explanada de la Municipalidad se hará una exposición de la FACH para toda la comunidad, desde las 10:00 horas, y a fines de mes habrá un campeonato de bandas militares y escolares en la Base Aérea Cerro Moreno. 🇨🇧



PARTICIPARON TODAS LAS RAMAS DE LAS FUERZAS ARMADAS Y DE SEGURIDAD.